

Anfrage öffentlich	Datum 19.09.2012	Nummer F0189/12
Absender FDP-Ratsfraktion		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 04.10.2012	
Kurztitel Auswirkungen der GEZ-Reform		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister!

Mit der ab 1. Jan. 2013 inkrafttretenden Änderung der öffentlichen Rundfunkfinanzierung durch den 15. Rundfunkänderungsstaatsvertrag wird die bisherige gerätebezogene Rundfunkgebühr durch einen haushaltsbezogenen Rundfunkbeitrag abgelöst. Das neue Beitragsmodell ergibt sich aus der Zahl der Betriebsstätten (Verwaltungsgebäude), der dort jeweils Beschäftigten und der Kraftfahrzeuge (§§ 5 und 6 des 15. Rundfunkänderungsstaatsvertrages).

Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Welche haushaltsrelevanten Auswirkungen wird die GEZ-Reform auf die Landeshauptstadt Magdeburg für ihre Verwaltung und die Eigenbetriebe haben?
2. Sind die zu erwartenden Mehrausgaben bereits Bestandteil der Entwürfe der Haushaltspläne für 2013?

Hans-Jörg Schuster
Fraktionsvorsitzender